

『福祉バス』と『電気自動車』

私たちの町を走ります！

9月28日（金）、庁舎玄関前で、「松前町福祉バスひまわり」と「電気自動車」の合同出発式が行われました。

式典では、車のキーの授与とテープカットが行われた後、各車両のお披露目となりました。

福祉バスは後部に車いす2台が収納できるようになっており、白石町長が車いす用リフトで体験乗車しました。定員は20名で、10月1日（月）から町内の5路線を1日1路線、午前・午後の2回運行しています。

また、電気自動車はバッテリーに蓄えた電気でモーターを動かすため、走行中は排気ガスを全く出さず、地球環境にやさしい自動車です。皆さん、あまりの静かさに驚いていました。

松前町では、福祉バスの運行により、福祉サービスをさらに充実し、また、電気自動車の導入により、今後、町の日常業務はもとより、地球温暖化や公害問題など様々な環境問題などを啓発していきたいと考えています。



▲テープカットの様子



▲両車両のキーの授与が行われました



▲車いす用リフトで乗車体験

第3回 まさき交流の翼

中止のお知らせ

9月11日（火）にアメリカで起きた同時多発テロ事件は、世界中を震撼させた史上最悪ともいえる大惨事となり、決して許すことのできない非人道的な無差別テロに対して、激しい憤りを感じております。

現在、国際情勢が不透明なため、参加者の皆さんに実施したアンケート結果に基づき、まさき交流の翼実行委員会で協議をした結果、11月1日（木）から出発する「第3回まさき交流の翼・北京」を中止することといたしました。

たいへん残念なことではございますが、ご理解くださいますようお願い申し上げます。

今回の事件により亡くなられた皆様に心より哀悼の意を表し、ご冥福をお祈り申し上げます。

松前町・まさき交流の翼実行委員会

愛媛スポーツ祭2001 松山地方大会結果

9月30日（日）、愛媛スポーツレクリエーション祭2001松山地方大会が、愛媛県総合運動公園をメイン会場として行われました。

当日はあいにくの雨で、屋外競技は中止となり、屋内競技9種目のみの開催となりました。

松前町チームは、その内8種目に出場し、優勝2種目、準優勝2種目、3位3種目という素晴らしい成績を収めました。

各チームは、11月4日（日）・11日（日）に開催される愛媛県大会へ出場します。

皆さんがんばってください。

優勝

- ・バウンドテニスA
- ・卓球女子

準優勝

- ・バレーボール女子2部
- ・バウンドテニスB

3位

- ・バレーボール女子1部
- ・バドミントン女子
- ・バウンドテニスD

